

judicar el desarrollo del resto del polígono. Así lo aseguró ayer el concejal del equipo de gobierno Gustavo Viol, que recordó que la motivación que les llevó a suscribir la moción de censura contra el ahora ex alcalde, Miquel Zaragoza, era «parar el vertedero y así lo queremos hacer, pero siempre intentando que nuestras acciones no perjudiquen al resto del polígono industrial». En este sentido, Viol aseguró que existe buena voluntad por parte de la empresa constructora, GyC, de llegar a un acuerdo favorable. «Aunque no sabemos cómo se podrá hacer, lo cierto es que queremos ir de la mano de la empresa para hacerlo, porque aquí el único enemigo es el vertedero». La empresa tiene también previsto reunirse la próxima semana con miembros de la plataforma antivertedero. Con estas afirmaciones Viol quería explicar el posicionamiento del gobierno local con respecto al polígono industrial y su próximo desarrollo después de las declaraciones realizadas por el ex alcalde en las que les acusaba de ir contra el parque industrial y de realizar acciones para paralizar su desarrollo y la llegada de una fábrica de palas de aerogenerador. Zaragoza realizó estas declaraciones después de que el miércoles se convocara un pleno extraordinario para ayer por la noche en el que el gobierno tenía previsto aprobar la presentación de un recurso de alzada contra el acuerdo de la comisión de Urbanismo de Castelló por el que se aprobó de forma definitiva la homologación del sector y del plan parcial del parque. «El plazo se acaba el día 15, de ahí la urgencia de hacerlo. Como no sabemos si se podrá llegar a un acuerdo consensuado para retirar la calificación de la zona del vertedero tenemos que presentar el recurso y no quedarnos indefensos. Si se alcanzan acuerdos, se retirará el recurso», aseguró Viol.

Mediterráneo

LES COVES

Zaragoza denuncia a la Plataforma

14/01/2007

El exalcalde de les Coves, Miguel Zaragoza, ha denunciado a la Plataforma Antiabocador por coacción, según fuentes de dicha organización. El presidente del colectivo, Jacobo Salvador, ya ha prestado declaración ante la Guardia Civil por los hechos en que se basa

la denuncia, como es “la distribución de unos panfletos que Zaragoza atribuye a la plataforma y que éste interpreta como amenazas”, aseguran. En todo momento, Salvador niega la autoría. RD

Las Provincias

14-01-07

Castellón

El ex alcalde de Les Coves denuncia por coacción a la Plataforma por unos panfletos. El colectivo niega la autoría de los escritos en los que se declara a Zaragoza persona ‘non grata’.

El ex alcalde de Les Coves, Miguel Zaragoza, ha denunciado a la Plataforma Antivertedero por una presunta coacción, debido a la aparición de unos panfletos que declaraban al edil “persona non grata”. El presidente del colectivo, Jacobo Salvador, que ya ha prestado declaración ante la Guardia Civil, niega la autoría.

La Plataforma Antivertedero ha recibido una citación esta semana para declarar en relación a una denuncia presentada por el ex alcalde de Les Coves, Miguel Zaragoza, por una falta de coacción. El presidente del colectivo, Jacobo Salvador, ya ha prestado declaración ante la Guardia Civil sobre los hechos en los que se basa la denuncia, el reparto de unos panfletos que Zaragoza atribuye a la plataforma y que éste interpreta como amenazas. Por su parte, Salvador ha negado la atribución de la autoría a la plataforma.

Los panfletos aparecieron durante la manifestación que la plataforma convocó en Les Coves el día antes de la moción de censura, el 22 de diciembre. Los folletos tenían las siguientes inscripciones: “Miguel Zaragoza Muñoz. Has matado la partida de Baix. No te olvidaremos” y “Después de los intentos persistentes de convertir en basurero nuestras tierras, declaramos a Miguel Zaragoza Muñoz persona non grata, quedándole prohibido acercarse a menos de cinco kilómetros. Masovers de la Partida de Baix.”

Los terrenos donde se proyectaba ubicar el vertedero de residuos tóxicos y peligrosos están situados en esta zona del término municipal y en diferentes caminos de acceso a los macizos también se han encontrado panfletos fechados y carteles con las mismas inscripciones.

Por su parte, la plataforma entiende que “el texto de los panfletos deja bien clara la autoría